

199116 - Las Escrituras de Abraham (Ibrahím) están entre los libros revelados en los que debemos creer, pero no sabemos nada sobre ellos excepto lo que Allah nos ha dicho.

Pregunta

¿Cuáles fueron las Escrituras del profeta Ibrahím? En la civilización babilónica, se escribía en arcilla y en tablas. En la egipcia, en hojas de papiro que estaban hechas de las cañas que crecían a las orillas del Nilo. Después de ellos, los árabes solían escribir en pieles de animales.

Espero que entiendan lo que quiero decir: ¿qué eran estas Escrituras? ¿Eran algo tangible, independientemente de su contenido?

Respuesta detallada

En primer lugar:

Las “Escrituras de Ibrahím” fueron Escrituras que Allah, Exaltado sea, envió a Su Profeta y cercano (Jalíl) Ibrahím (la paz sea con él). Contenían exhortaciones y resoluciones.

Se encuentran entre las escrituras divinamente reveladas en las que estamos obligados a creer. Allah, Exaltado sea, dijo (traducción del significado):

“El Mensajero y sus seguidores creen en lo que le fue revelado por su Señor [al Mensajero]. Todos creen en Dios, en Sus ángeles, en Sus Libros y en Sus Mensajeros [diciendo:] “No hacemos diferencia entre ninguno de Sus Mensajeros”. Y dicen: “Oímos y obedecemos. Perdónanos Señor nuestro, que ante Ti retornaremos [para ser juzgados].” [La Vaca 2: 285]

El Shéij Ibn Baaz (que Allah tenga piedad de él) dijo:

Creemos en todos los libros de Allah, en términos generales y en detalle. Creemos en todos los libros que se enviaron a los Mensajeros (paz y bendiciones sean con ellos), incluidos at-

Taurát (Torá), Inyíl (Evangelio), Zabúr (Salmos) y el Corán, así como las Escrituras de Musa y las Escrituras de Ibrahím. Creemos en todos los libros que Allah envió a sus mensajeros.

Fin de la cita de Maymu' Fatawa Ibn Baaz (28/17).

Véase también la respuesta a la pregunta No. [126004](#).

En segundo lugar:

Con respecto a la naturaleza de estas Escrituras y en qué fueron escritas, si fueron escritas en tablas, hojas o pieles de animales; esto es algo que nadie sabe excepto Allah, no tenemos información al respecto. Saber que no está conectado a ningún aspecto de la fe o el conocimiento, que no importa, y de todas formas investigarlo es más que una pérdida de esfuerzo.

Lo que Allah, Exaltado sea, nos ha dicho es que eran Escrituras (suhuf, singular sahifah). El significado básico de la palabra sahifah es lo que se extiende de cualquier cosa, por lo que la sahifah es algo que se extiende, ya sea la hoja de alguna planta, hoja de papel, piel de animal, tabla, o cualquier otra cosa sobre la que se pueda escribir.

At-Tabari dijo en su Tafsir (24/377):

La palabra suhuf (escrituras) es el plural de sahifah, las escrituras referidas son los Libros de Ibrahím y Musa.

Ibn Manzúr dijo en Lisán al-'Arab (9/186):

Una sahifah es algo sobre lo cual se ha escrito; las formas plurales son sahá-if, suhuf y suhf. En el Corán, Allah dijo (traducción del significado): "Este Mensaje se encuentra mencionado en las primeras revelaciones, en las revelaciones recibidas por Abraham y Moisés" [El altísimo 87: 18-19] -es decir, los libros que les fueron revelados, paz y bendiciones de Allah sean con nuestro Profeta y con ellos.

¡Es extraño que preguntes de qué estaban hechas estas Escrituras y luego digas "independientemente de su contenido"! Si hubieras preguntado sobre su contenido,

entonces dirías “independientemente de su naturaleza (física)”, lo que habría sido más apropiado y beneficioso.

Y Dios sabe mejor.